

## Óscar Arias y Rafael Ansón, doctores "honoris causa" - El País - 21/04/2015

### Óscar Arias y Rafael Ansón, doctores 'honoris causa'

EL PAÍS, Madrid

El expresidente de Costa Rica y Premio Nobel de la Paz Óscar Arias y el presidente de la Academia de Gastronomía, Rafael Ansón, recibieron el jueves sendos doctorados *honoris causa* de la Universidad Alfonso X el Sabio de Madrid. Fueron sus padrinos el exministro de Educación costarricense Francisco Antonio Pacheco y el ministro español de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo.

En su discurso, Arias apeló a

las universidades a educar jóvenes para la paz, con la imaginación, la investigación y la política como armas para lograrlo.

Ansón, por su parte, se centró en los restos de la educación superior, como la incorporación plena de la universidad al mundo digital. Pero, para no formar a los jóvenes como meros consumidores de tecnología, pidió para ellos que puedan adquirir durante su etapa de formación universitaria valores éticos y morales que los conviertan en ciudadanos comprometidos.



Desde la izquierda, Óscar Arias, Francisco Antonio Pacheco, Rafael Ansón y José Manuel García-Margallo se dirigen a la ceremonia de concesión de los doctorados *honoris causa*, el jueves pasado. / ALFONSO BARRENECHEA (EFE)